



Ön yıkama duşlarının genel özellikleri:

Sanayi tipi bulaşık makinelerinde ön yıkama duşu olarak kullanılır. Tamamı paslanmaz özelliğindedir. Kazan yıkama eviyesi , sebze yıkama eviyelerinde ön yıkama duşu olarak da kullanılır. Sıcak ve soğuk su girişlidir. Ön yıkama ünitesinin su basıncı , şebeke basıncına bağlıdır. Su ve deterjan tasarrufu sağlar. Kolay monte edilebilir. Her türlü yedek parça mevcuttur. 2 yıl garantilidir.

Ön yıkama duşlarının teknik özellikleri:

El tabancası kendi etrafında 360° dönme kapasitesine sahiptir. Ünite hortumu flexible paslanmaz örgülü olup üzeri PVC kaplamalıdır. İç hortumu EPDM kauçuk hortumdur.100° sıcak suya dayanıklıdır. Taşıyıcı yay hortumun kırılmasını engelleyici formda olup , AISI 304 paslanmaz çeliktendir. Boru,Batarya,Duvar tespit sistemleri pirinç üzeri krom kaplamalıdır. Yay ucunda hortumu koruyucu plastikler mevcuttur.



General Specifications of Pre-Washing Shower Tool:

It is used as pre-washing shower in industrial dish washers. All parts have stainless characteristics. Flexible usage in different kinds of kitchen sinks. Hot and cold water entrance. Water pressure of pre-washing shower tool depends on the pressure of water pipe network. It allows savings in water and detergent usage. Easy to assemble. All kinds of spare parts are available. Two years guarantee.

Technical Specifications of Pre-washing Shower Tool:

Hand pistol is capable of turning 360 degree. Pre-washing shower hose is flexible stainless plated by PVC. Inside hose is made by EPDM rubber and resistable to 100 C degree hot water. Spring on the hose protects it from damages. It is AISI 304 stainless steel. Pipe, battery and wall clamps are brass-chrome plated. Spring-ends are protected by plastics.



Les Spécifications générales d'Outil de Douche de Prélavage:

Il est utilisé comme pré-lavage la douche dans les rondelles de plat industrielles. Toutes parties ont des caractéristiques sans tache. L'usage flexible dans les genres différents de cuisine coule. Entrence chaud d'eau et froid. Arroser de la pression d'outil de semeur de pré-lavage dépend de la pression de réseau de tuyau d'eau. Il permet des économies dans l'eau et l'usage détergent. Facile à monter.Tous genres de pièces détachées sont disponibles. Deux garantie d'année

Les Spécifications techniques d'Outil de Douche de Prélavage:

Hand pistol is capable of turning 360 degree. Le tuyau de douche de pré-lavage est stainless flexible qu'a plaqué par PVC. Le tuyau d'intérieur est fait par le caoutchouc de EPDM et resistable à 100 degree de C eau chaude. Le printemps sur le tuyau le protède des dommages. C'est AISI 304 acier inoxydable. Le tuyau , les sere-joints de pile et mur sont des cuivre-chrome plaqués. Bondir-les fins sont protégées par les plastiques

Yetkili Bayi Kaşesi
Authorized Seller Cachet

CANCAN®

info@cancomakina.com www.cancom.com.tr

Tel: 0.264.291 49 44 (pbx) Fax: 0.264.291 49 45 Modern San. Sit. 8030. Sk. No: 15 Adapazarı / SAKARYA

CANCAN®



Ön Yıkama Duşu Pre / Rinse Faucet





MT01

Eviye Tipi Bataryalı
With Single Hole Sink Mixer
Avec Le Mélangeur Seul D'évier De Trou



MT02

Eviye Tipi Bataryalı + Ara Musluklu
With Single Hole Sink Mixer and Sink Mixer
Avec Le Mélangeur Seul D'évier De Trou Et Le Robinet D'évier



MT03

Duvar Tipi Bataryalı
With Single Hole Wall Mounted Sink Mixer
Avec Le Mur Seul De Trou A Monté Le Mélangeur D'évier



MT04

Duvar Tipi Bataryalı + Ara Musluklu
With Single Hole Wall Mounted Sink Mixer and Sink Tab
Avec Le Mur Seul De Trou A Monté Le Mélangeur D'évier Et Le Robinet D'évier

Spiral Yay
Helical Part
l' arc Hélicoidal



Sprey Tabancası
Spray Pistol
Vaporiser Le Pistolet



Hortum
Hose
Le Tuyau



Batarya
Mixer
Le Mélangeur

